

Fecma insta a una mayor cohesión del SNS para enfrentarse al cáncer

El cáncer sigue siendo una de las principales causas de mortalidad en todo el mundo. Por eso, en el Día Mundial contra el Cáncer, que se celebra hoy, la Federación Española de Cáncer de Mama (Fecma) insta a todos los agentes implicados en esta batalla a aunar esfuerzos en aras de un futuro más esperanzador. “Mientras no se logre la curación de todos los pacientes con cáncer, no nos sentiremos satisfechas. El objetivo es garantizar el derecho a una sanidad pública, de acceso universal, gratuita y de calidad”, explica su presidenta, María Antonia Gimón. En este marco, Fecma y las 36 asociaciones de cáncer de mama que la integran recuerdan en esta fecha el papel tan relevante que juegan las Campañas de detección precoz promovidas por el sistema público de salud en la lucha contra el cáncer y de forma específica en el tumor mamario.